

## SALVAGNAC

# La mascotte des Jonquilles fête ses 75 ans

Il y a quelques semaines, François Tarrago, seul pensionnaire du lieu de vie « Les jonquilles » atteint de la trisomie 21, fêtait ses 75 ans à la maison de retraite de Salvagnac. Un grand moment pour la mascotte du service, très serviable, gentil, rigolo, connu aussi dans tout le village. François est dans l'établissement depuis 2002.

Geneviève Laire, sa cousine et tutrice, tient à « remercier les accompagnateurs pour leur dévouement, leur compétence, leur professionnalisme, pour leur soutien aux familles, ainsi qu'Anthony qui est toujours là si on a besoin et, pour terminer,



François, un septuagénaire heureux aux Jonquilles/ Photos DR

la direction, qui malgré les difficultés qu'elle rencontre avec

les réformes gouvernementales, fait tout son possible pour le

bien-être des résidents ».

**24. LA DÉPÊCHE DU MIDI** . Mercredi 8 août 2018.

01 132 - 24

132-131

